



#### 12/01/25

# Detenidas ocho personas por retener a una persona durante cinco horas para desvalijarla

### Resumen

Los asaltantes engañaron a su víctima, la golpearon y la obligaron a conducir su vehículo para sacar dinero de varios cajeros y llevarla hasta su domicilio, para robarle también sus objetos de valor

Un descuido con la llave del vehículo sustraído y la actuación de personal de seguridad privada permitió capturar a tres de los agresores

### Contenido

La Guardia Civil ha culminado la operación "Farwest", una investigación iniciada para esclarecer un violento robo, cometido entre los municipios de Torrevieja (Alicante) y Torrepacheco (Murcia). La operación ha culminado con la detención de ocho personas, seis hombres y dos mujeres, como presuntas autoras de los delitos de robo con violencia e intimidación, detención ilegal y pertenencia a organización criminal. Asimismo, se ha recuperado un vehículo todoterreno, joyas, dinero y un televisor.

La investigación se inició en diciembre, cuando, de madrugada, el servicio de seguridad privada de una conocida urbanización de Torrepacheco alertó a la Guardia Civil de haber impedido el paso a un vehículo todoterreno que había sido sustraído a uno de los vecinos.

Una patrulla de la Guardia Civil se desplazó de inmediato al lugar y detuvo a los tres ocupantes del vehículo, como presuntos autores del robo.

Las pesquisas practicadas en torno a este robo llevaron hasta propietario del todoterreno, quien contó a los agentes un largo periplo en el que había sido engañado por los detenidos y posteriormente retenido durante horas para obligarle a sacar dinero y robarle efectos personales.

## Engañado y asaltado por siete individuos

Los hechos comenzaron cuando la víctima se encontraba en un local de ocio del municipio de Torrevieja (Alicante), donde mantuvo una discusión con un conocido.

El ruido del local no les permitía entenderse por lo que salieron al exterior donde, sorpresivamente, fue abordado por dos individuos con los que forcejeó hasta que el personal de seguridad del local intervino.

La víctima decidió marcharse, pero en ese momento, tres jóvenes que habían visto la agresión se ofrecieron a acompañarlo en su coche y guiarlo para que pudiera salir de la zona. Sin embargo, lo condujeron hasta un descampado sin salida donde le indicaron que apagase el motor.

De inmediato llegó un coche, en el que viajaba la persona con la que había mantenido la discusión en el local y otras tres, una de los cuales, la más violenta, lo golpeó en el pecho y en el costado exigiéndole las contraseñas de su banca online, con la que pudo realizar varias transferencias.

## Retenido durante más de tres horas

A continuación, sus siete asaltantes lo obligaron a subir a su coche y recorrer durante más de tres horas varios cajeros y salones de juego de la Vega Baja alicantina, hasta apoderarse de más de 9.000 euros.

Además, los agresores acudieron a un salón de juegos cercano para hacer pagos con la tarjeta de la víctima y obtener dinero en efectivo. Para ello, contaron con la complicidad de una de las responsables de dicho salón de juegos, quien llamó a una de las empleadas, que desconocía la situación, para que entregase el dinero.

Finalmente, el supuesto líder ordenó a los tres jóvenes que en un primer momento lo habían acompañado hasta el descampado que lo llevasen hasta su domicilio, en Torrepacheco, para desvalijarlo y sustraerle el coche.





La víctima, a los mandos de su propio coche, entró en la urbanización donde reside mientras sus acompañantes lo amenazaban para que no diera ningún tipo de señal a los vigilantes de seguridad del control de acceso.

Una vez en su domicilio, lo golpearon y amenazaron hasta que les indicó donde guardaba varios objetos valiosos. Después lo obligaron a subir de nuevo al coche para salir sin levantar sospechas por el acceso vigilado de la urbanización.

## Capturados gracias a la llave del coche

Cuando rebasaron el puesto de control y se alejaron unos metros de la entrada principal, los agresores le ordenaron que se bajara y continuaron la marcha. Sin embargo, la llave del coche, de tipo contactless, quedó en el bolsillo de la víctima, quin dedujo que los asaltantes no podrían ir muy lejos sin ella. Por ello, tras bajar del vehículo corrió a refugiarse en la garita del personal de seguridad, donde les pudo alertar de lo que estaba ocurriendo.

Cuando la centralita del vehículo avisó de que faltaba la llave, los asaltantes repararon en el error y dieron la vuelta para entrar de nuevo a la urbanización y buscar a la víctima, ya que no tenían otro medio de huida.

Pero el servicio de seguridad privada ya había alertado a la Guardia Civil, y pudo cerrarles el paso mientras llegaba la patrulla.

La operación "Farwest", desarrollada por especialistas en Policía Judicial de la Benemérita, ha concluido con la detención de un total de ocho personas, seis hombres y dos mujeres, como presuntas autoras de los delitos de robo con violencia e intimidación, detención ilegal y de pertenencia a organización criminal, así como con la recuperación de joyas, dinero, un televisor y el vehículo todoterreno en el que pretendían huir.

Los detenidos y las diligencias instruidas han sido puestos a disposición del Juzgado de Instrucción de San Javier.

Para más información, contactar con la Oficina de Prensa de Murcia en el teléfono 618 007 249.





## Imágenes





